

# La Voix de l'Opposition de Gauche

## Causerie et infos

**Le 4 janvier 2022**

On m'a signalé que des liens renvoyant vers des documents en ligne ne fonctionnaient plus, soit qu'ils soient tombés sous le coup de la censure ou de l'autocensure. Vous pouvez toujours me contacter au cas où je les aurais téléchargés, je pourrais vous les envoyer.

Pour transférer un document volumineux à quelqu'un, vous pouvez passer par l'adresse suivante, c'est gratuit et simple à utiliser : <https://wetransfer.com>. En passant par ce support j'ai envoyé la vidéo de la Fontaine à deux contacts.

C'est étonnant que deux causeries de suite comportent le même nombre de pages, et ce n'est pas la première fois que cela arrive. C'est que tout est dans l'ordre des choses ou il ne faut rien changer.

Merci à Christine pour son message de soutien, ainsi qu'à Paul notre plus ancien et fidèle lecteur. Et à Maggy pour le document qu'elle nous a envoyé :

- [Vanguard Group, un ami qui veut du bien aux vaccinés](#)
- [Cette causerie au format pdf \(15 pages\)](#)

---

## INTRODUCTION.

La question que je me suis posé à mon réveil hier matin : La vaccination a-t-elle réellement constitué un jour une avancée pour l'humanité ? J'ai soigneusement évité de poser la question suivante, je vous expliquerai ensuite pourquoi : La vaccination a-t-elle réellement constitué un jour une avancée pour la santé humaine ?

De tout temps ou depuis jadis, il a toujours existé des hommes plus fragiles ou moins bien portants que les autres, dont l'immunité présentait des lacunes, de telle sorte qu'ils pouvaient facilement tomber malade et s'en remettre avec de graves séquelles ou en périr. Le même processus existe pour toutes les espèces biologiques, la faune et la flore, il n'y a donc rien d'extraordinaire dans ce constat.

L'équilibre naturel qui existe entre toutes les espèces à la surface de notre planète a toujours été régi par les mêmes lois, jusqu'à ce que l'homme décide de le modifier ou de le perturber à son unique profit, au détriment de toutes les autres espèces animales et végétales sans se soucier des conséquences qui en découleraient pour l'ensemble des organismes vivants.

C'est le développement économique combiné à celui des voies de communication et des moyens de transports, donc du commerce et de la guerre qui favorisèrent le déplacement massif de population et le contact avec des peuples éloignés vivant dans un environnement ou sous un climat complètement différents, les uns et les autres s'échangeant des virus ou des bactéries qui allaient renforcer leur immunité, mais aussi parfois provoquer des ravages ou décimer une partie de leur

population. Plus de mille ans plus tard, la peste noire ravagera l'Europe en empruntant la route de la soie, semble-t-il. Elle sera favorisée par les famines et disettes ou la sous-alimentation de la population, ainsi que sa concentration dans des villes où les conditions d'habitats étaient épouvantables, les eaux usées stagnaient, et l'absence d'hygiène était généralisée, les rats pullulaient. A l'époque les épidémies se répandaient sur tous les continents à partir des ports ou en empruntant principalement les voies navigables.

Quoiqu'il en soit, on retiendra que toutes les épidémies qui sévirent au cours des deux derniers millénaires épargnèrent entre 50 et 70% de la population, y compris le corps médical, et on peut se demander pourquoi ils sont demeurés en vie et la totalité de la population n'a pas été décimée, sinon que les plus résistants avaient bénéficié d'une immunité particulièrement robuste dès leur naissance ou qu'ils l'avaient acquise grâce en grande partie à une alimentation saine ou équilibrée, des conditions d'existence meilleures, puisqu'à ces époques reculées il n'existait aucun traitement efficace.

Cela m'amène à dire que ceux qui n'étaient pas morts ne devaient pas mourir quoiqu'il adviene, sans médicament ni vaccin. Il en fut toujours ainsi, sauf que de nos jours même les médecins l'ont oublié ou l'ignorent comme chacun peut le constater quotidiennement parce qu'ils pratiquent leur art en dilettante ou ils se sont laissé corrompre par l'industrie pharmaceutique.

On peut donc en déduire, que si le reste de la population avait disposé d'un mode de vie davantage en rapport avec la nature ou les besoins des hommes et une alimentation saine, ou si l'exploitation, l'esclavage, le commerce et la guerre qui jalonnent le développement de la civilisation humaine ou le processus historique avaient été exclus, elle aurait été généralement en bonne santé ou elle n'aurait pas été décimée par dizaines de millions lorsqu'apparurent certains virus. Cela dit, les déplacements de population pour commercer ou faire la guerre ne furent pas à l'origine de ces terribles épidémies, elles révélèrent que les inégalités sociales et le mode de vie qui étaient imposés par le développement économique à une partie de la population se répercutait sur sa santé ou allaient en être le catalyseur, ce qui explique aussi pourquoi la durée de vie était très courte par rapport à notre époque.

Quelle que soit l'origine du Sars-CoV-2 et ses variants, en admettant qu'il ait une origine naturelle, sept siècles plus tard, s'il y a un procès à faire, c'est celui du capitalisme, du système d'exploitation de l'homme par l'homme. On pourrait faire aussi celui des médecins.

Vous avez été témoin que pendant plus d'un an et demi j'ai suivi quotidiennement le blog d'un médecin allopathique qui se voulait non-conformiste, jusqu'à un certain point au-delà duquel sa lâcheté et ses misérables intérêts individuels l'ont rattrapée, qui certes défendit le droit de prescrire des médicaments et les protocoles incluant l'hydroxychloroquine ou l'ivermectine, autrement dit des molécules de synthèse, alors que les vitamines D et C associées au zinc permettaient d'obtenir les mêmes résultats, pire, sans jamais insister sur l'alimentation qui contient à l'état naturel tous les éléments chimiques indispensables pour demeurer en bonne santé et disposer d'une immunité forte, donc de se passer de médicaments et de compléments alimentaires. Si on livrait tous les médecins à un entretien pour voir comment ils conçoivent leur art, 99% seraient éliminés à l'issue de cette épreuve.

Ce médecin nous avait raconté qu'il se faisait piquer tous les ans contre la grippe, et que toute sa famille y passait aussi, enfants inclus, tout en sachant que les vaccins contre la grippe étaient en grande partie inefficaces, j'avais aussitôt déduit d'une telle incohérence ou absence de principe que le nombre de médecins méritant véritablement ce statut dans ce pays devaient être infimes. Il répétait toujours qu'il n'était pas anti-vax, merci, on l'avait compris, et surtout ses maîtres du Conseil

de l'Ordre qu'il craignait plus que tout, et qu'il se ferait bien piquer quand on lui proposerait un vaccin traditionnel, que du reste il savait totalement inutile, peu importe, il est aussi non-conformiste que le Pr. Péronne qui trouve normal d'inoculer de force 11 vaccins à des gosses, je ne parle même plus du Pr. Raoult qui avait appelé à l'obligation vaccinale du corps médical, du coup on se demande s'il existe en France un seul médecin digne de ce nom, je plaisante, à peine.

Moralité : En vous faisant vacciner vous cautionner tous les méfaits du capitalisme. Si vous y êtes obligé pour ne pas perdre votre boulot, on en est désolé pour vous évidemment, mais ayez au moins le réflexe de lutter pour mettre fin à ce mauvais traitement qui dure depuis des générations et bien plus encore.

Sans surprise, le blog du Dr. Maudrux vient de publier un article qui tue son auteur *Les mesures gouvernementales sont-elles sanitaires ou vaccinales ?* alors que chacun sait qu'elles sont politiques.

---

## Lu.

LVOG - Avertissement.

J'ai délibérément fait sauter l'auteur de cette prise de position, parce qu'il est infrequentable selon moi ou sachant qu'il est malintentionné, vous n'avez pas besoin de savoir de qui il s'agit ou je ne vois pas ce que cela vous apporterait. Je pratique de la même manière dans pratiquement tous les articles portant le titre *Lu*. Certains me diront qu'ils sont assez grands pour en juger eux-mêmes, je n'en doute pas, mais là n'est pas le sujet.

Ce n'est pas une manipulation de ma part puisque vous êtes avertis. Ce qui nous intéresse uniquement, ce sont les faits et leur signification qu'un auteur nous livre, et non sa personnalité ou l'instrumentalisation qu'il compte en faire. Quand je ne peux pas procéder de la sorte je ne reproduis pas l'article ou je ne vous communique pas une vidéo. On est obligé d'en passer par là, ce que je regrette, parce qu'il y a trop de gens susceptibles ou tordus pour tout confondre et se laisser influencer par n'importe qui, j'estime que je n'ai pas pour fonction de leur en donner une occasion supplémentaire. Vous allez mieux comprendre pourquoi je prends cette précaution, pas pour m'épargner des insultes dont je me contrefous !

Dites-moi si je me trompe, beaucoup de travailleurs et de militants penchent à droite, voire vers l'extrême droite ou partagent leurs idées, parce qu'ils ont été trahis ou abandonnés par ce qu'ils appelaient la gauche ou l'extrême gauche, et leur conscience politique est quasi-inexistante ou comporte de graves lacunes. On va en reparler plus loin.

Des parents ou des professeurs ne disent pas tout à leurs enfants ou à leurs élèves, et bien c'est un peu la même chose ici. Je fais dans la pédagogie, pas dans la démagogie ou la propagande, vous saisissez. Mettez-vous un instant à ma place, j'ai une certaine responsabilité en m'adressant publiquement à des gens que je ne connais pas et que je ne rencontrerai jamais, ce qu'ils lisent ici peut avoir une influence sur eux, j'en ai conscience, vous comprenez, j'espère, je vous le souhaite. Je ne vous donne pas une leçon, je vous explique tranquillement les choses, c'est tout, je vous respecte au lieu de vous mépriser, vous devriez apprécier.

Tiré d'une émission d'Europe 1 qui a donné lieu à un article publié le 2 janvier 2022.

- Le "wokisme", utilisé au départ pour désigner la lutte antiraciste des Afro-Américains, s'est inscrit par la suite comme discours des sphères militantes pour dénoncer toutes formes d'injustices (sexuelles, ethniques ou religieuses) subies par les minorités (...) La pensée "woke" tend vers une "destruction de la culture", engendrée par une "tyrannie" de ces mêmes minorités.

*"Publicité, cinéma, théâtre, littérature. Mais on commence à faire sauter des passages dans des livres. On a vu l'autre jour à la télévision, Madame Bovary qui devenait Emma Bovary parce que c'est une copine. Il faut qu'on raconte qu'elle est victime du système patriarcal, du machisme d'État. Mais on fait un autre film alors. Si on adapte Madame Bovary, on est respectueux de ce que dit Flaubert."*

*"Les autodafés, cette action de détruire les livres par le feu, déjà pratiquée sur les BDs de Lucky Luke au Canada en raison de la représentation des Amérindiens qui y était faite. On les brûle, on a de la cendre, et on utilise ces cendres pour faire de l'engrais pour un arbre qui va dire la beauté du monde ? Vous vous rendez compte ? C'est une cérémonie nazie, cette façon de brûler des livres et d'estimer qu'on va purifier avec la cendre des arbres."*

Si le "wokisme" a été importé des États-Unis, en France, la représentation de cette idéologie se fait par les élites. *"Je pense que les élites sont très woke. Que le Monde, Libé, L'Obs, France Inter, etc, une poignée de gens qui vivent la plupart du temps avec l'argent public - sinon ces journaux s'effondrent totalement s'ils ne sont pas aidés - ils sont minoritaires, mais majoritaires."* Mais une partie de la France résisterait à la pensée "woke", cette "majorité" là aurait alors besoin d'un "peu de courage".

*"J'ai des copains qui disent : 'Bon, personne ne nous écoute, je peux le dire. Je pense comme toi aussi.' Ce sont des gens de gauche qui effectivement défendent le wokisme, etc. Je leur dis : un peu de courage, osez-le, dites que ça commence à bien faire."* Les élites, elles, ont "déjà sombré". *"Je ne suis pas sûr que la France résiste autant que ça"*, conclut le philosophe avant d'ajouter : *"Une bonne partie de la France profonde sourit de tout ça, mais ne sourit pas trop fort parce qu'elle n'a pas forcément envie de se faire traiter de fasciste ou de nazie."* (Source : Europe 1 2 janvier 2022)

### **En complément.**

Pour revenir sur l'épisode de ceux qui se sont appelés les Gilets jaunes. J'ai écouté de nouveaux témoignages ou regardé des vidéos sur ce sujet, et une nouvelle fois j'en suis arrivé à me poser l'unique question qui valait vraiment la peine de se poser et que nos dirigeants ont pris soin d'escamoter : Pourquoi ces millions de travailleurs parmi les plus maltraités du pays ne se sont-ils pas tournés spontanément vers le mouvement ouvrier ? Parce qu'ils savent à quoi s'en tenir. Là la réaction ou l'extrême droite n'y sont absolument pour rien, n'est-ce pas.

Et c'est vrai aussi qu'on a pu observer, que parmi les Gilets jaunes un certain nombre d'entre eux n'étaient pas insensibles au discours de l'extrême droite ou des souverainistes issus du parti de l'ordre, LR, ex-UMP, RPR, UDR, ne figurant ni au RN-FN ni au LR ils n'ont pas toujours eu le bon réflexe de les tenir à l'écart de leur mouvement, il ne s'agit pas de le nier ou de le regretter, c'est ainsi.

LFI, le NPA, LO et le POI, plus tardivement quelques syndicats qui ne virent rien venir et qui n'y participaient pas, prirent le train en marche sans pouvoir en prendre la direction tant ces opportunistes décomposés étaient divisés, chacun tirant le tapis de son côté pour tenter d'en tirer profit, en vain, leurs intentions étant plus que douteuses ou la ficelle un peu grosse.

Ce mouvement se terminera comme nous l'avions prévu dès le premier jour au regard des faits qui viennent d'être exposés, qui reflétaient les rapports qui existaient entre ces différents acteurs et les différentes classes avant le 17 novembre 2018. Qu'un raté et minable comme Macron ait été élu Président de la République un an et demi plus tôt, cela avait forcément une signification politique très importante. Les uns et les autres s'employèrent à la faire passer à la trappe, préférant spéculer sur le score de Mélenchon, tout comme ils le font à nouveau maintenant, sans tenir compte qu'il reposait sur les sables mouvants d'un espoir inconsistant qui allait se dissoudre aussitôt après, et c'est ce qui s'est produit.

L'illusionniste professionnel Mélenchon n'eut aucun mal à instrumentaliser les attentes de 7 millions de travailleurs, dont la plupart trouvèrent même dans ses discours ce qui n'y figuraient pas. Vous avouerez qu'il n'y a rien de sérieux là-dedans, ces gens-là se foutent de vous. Les élections présidentielles et législatives terminées, la vie continua comme avant en France sous la dictature bonapartiste de la Ve République, si bien qu'elle put basculer tranquillement dans la dictature absolue entre janvier et mars 2020. Le rapport de force entre les classes était plus favorable que jamais à la réaction, et aucune opposition organisée n'était apparue face à elle depuis mai 2017, le mouvement des Gilets jaunes durement réprimé s'étant dissout de lui-même, la voie au totalitarisme était libre et Macron s'engouffra dedans, en instaurant l'état d'urgence en voie désormais de devenir permanent selon le projet de loi en cours, signifiant que qualitativement sur le plan politique on avait changé de régime.

Que cela ne tienne, aucun parti du mouvement ouvrier n'en tiendra compte, par conséquent à ce jour à ma connaissance aucun n'appelle à boycotter les élections présidentielles et législatives d'avril (10 et 24 avril) et juin (12 et 19 juin) 2022, et tous continuent de fréquenter des acteurs politiques ou syndicaux qui ont leurs ronds de serviette à la table du dictateur. Pourquoi ne peuvent-ils pas rompre avec les institutions de la Ve République ? Parce que c'est leur survie politique et parfois matériel qui en dépendent. S'ils n'ont jamais rompu avec le PS et le PCF qu'ils prétendaient combattre, et au contraire ils n'ont cessé de collaborer avec eux dans un tas d'officines sous couvert de la défense de la laïcité, de l'enseignement ou pour telle ou telle cause, comment voudriez-vous qu'ils puissent rompre un jour avec le régime en place, en adoptant la muselière et le vaccin, ils ont démontré de manière éclatante qu'ils en seraient toujours incapables, qu'il n'y avait absolument rien attendre du mouvement ouvrier et de son avant-garde macronienne.

On ne peut donc pas en vouloir aux travailleurs qui s'étaient engagés dans le mouvement des Gilets jaunes que le POID a vomi, il s'est vomi dessus, et il pue dorénavant votre parti monsieur Daniel Gluckstein !

---

### **Défense du marxisme**

Karl Marx - Victor Hugo se contente d'invectives amères et spirituelles contre l'auteur responsable du coup d'État. L'événement lui-même lui apparaît comme un éclair dans un ciel serein. Il n'y voit que le coup de force d'un individu. Il ne se rend pas compte qu'il le grandit ainsi, au lieu de le diminuer, en lui attribuant une force d'initiative personnelle sans exemple dans l'histoire. Proudhon, lui, s'efforce de représenter le coup d'État comme le résultat d'un développement historique antérieur. Mais, sous sa plume, la construction historique du coup d'État se transforme en une apologie du héros du coup d'État. Il tombe ainsi dans l'erreur que commettent nos historiens soi-disant objectifs. Quant à moi, je montre, par contre, comment la lutte des classes en France créa des circonstances et une situation telles qu'elle permit à un personnage médiocre et grotesque de faire figure de héros.

(Le 18 Brumaire de Louis Bonaparte - Préface de Karl Marx à la deuxième édition de 1869)

Cela devrait vous faire penser à beaucoup de monde de nos jours, un euphémisme !

Voilà qui valait pour Macron au moment où il monta sur le trône de France en mai 2017, et pour les commentateurs officiels et autres historiens qui depuis le coup d'Etat de mars 2020 n'ont cessé de le ménager, en expliquant que les mesures politiques et liberticides maquillées maladroitement en mesures sanitaires qu'il avait prises, auraient été des erreurs et non le produit d'un plan arrêté ou d'une offensive généralisée dirigée par l'oligarchie contre la classe ouvrière et les classes moyennes, en réponse à la crise du capitalisme menaçant désormais ses fondements économiques et ses institutions politiques.

Macron en empêchant les médecins de prescrire les molécules efficaces qui permettaient de lutter contre le Sars-CoV-2 a fait plus de victimes que lors

---

«Marx à Joseph Weydemeyer (à New York), Londres, 5 mars 1852.

- ...En ce qui me concerne, ce n'est pas à moi que revient le mérite d'avoir découvert ni l'existence des classes dans la société moderne, ni leur lutte entre elles. Longtemps avant moi des historiens bourgeois avaient décrit le développement historique de cette lutte des classes et des économistes bourgeois en avaient exprimé l'anatomie économique. Ce que je fis de nouveau, ce fut : 1. de démontrer que l'existence des classes n'est liée qu'à des phases de développement historique déterminé de la production ; 2. que la lutte des classes conduit nécessairement à la dictature du prolétariat ; 3. que cette dictature elle-même ne constitue que la transition à l'abolition de toutes les classes, et à une société sans classes...» (K. Marx, F. Engels, Oeuvres choisies, Tome premier, Éditions du progrès, Moscou, 1976, p. 549.)

(Le 18 Brumaire de Louis Bonaparte - Préface de Friedrich Engels à la troisième édition allemande de 1885)

On est en droit de se demander dans quel camp se situent tous ceux qui refusent de caractériser de dictature absolue, de régime tyrannique ou despotique le régime établi en France depuis mars 2020, et s'ils ne le ménagent pas pour ne pas avoir à avouer leur refus de remettre à l'ordre du jour sa négation, la dictature du prolétariat, la nécessité de se débarrasser de ce régime et de ses représentants par tous les moyens à notre disposition, y compris les plus violents, puisque les capitalistes ne cèderont jamais leur pouvoir pacifiquement ou on ne mettra jamais fin à ce régime de terreur autrement, sans briser leur résistance, les désarmer, les mater, les réprimer, les éliminer au besoin.

L'abolition de toutes les classes ou une société sans classes constitue l'exacte négation du modèle de société ploutocratique, totalitaire et corporatiste dans laquelle l'aristocratie financière voudrait nous enfermer ou nous condamner pour toujours. Si les capitalistes osent prétendre nous imposer un régime monstrueux pour notre bien, on ne voit pas pourquoi on n'oserait pas leur imposer notre régime démocratique pour leur bien également, puisque du jour au lendemain ils seraient dépouillés de tous leurs biens et de tous leurs pouvoirs, ils cesseraient de nuire au peuple ou d'exister, ce qui leur éviterait peut-être de perdre leur tête ou de connaître une issue fatale prématurée.

La lutte de classes est à mort, on n'a pas à s'embarrasser de scrupules ou à faire preuve de sentimentalisme avec des criminels de masse, eux ils n'en ont pas ou ils en sont dépourvus. Quand la fin est légitime, les moyens le sont également. Ils nous terrorisent avec leur seringue, nous les terroriserons, non pas avec des seringues mais avec les baïonnettes qui leur ont servi à massacrer les Communards en 1871.

---

## **DANS QUEL CAMP SE SITUE L'EXTREME GAUCHE ?**

### **Le NPA ou la voix de son maître.**

#### **NPA - Face à l'épidémie : se vacciner, se mobiliser, combattre la répression - 28 décembre 2021**

<https://nouveau-parti-anticapitaliste.org/actualite/sante/face-lepidemie-se-vacciner-se-mobiliser-combattre-la-repression>

Pour le NPA "*ceux qui ne se vaccinent pas, la plupart du temps*", ce ne serait pas parce qu'ils savent à quoi s'en tenir, non, ce serait pour les raisons avancées par le gouvernement "*en raison de difficultés d'accès ou par méfiance vis-à-vis des politiques de santé*".

Le NPA prétend que "*le variant Omicron met effectivement en danger la population*", les données mondiales prouvent exactement le contraire, le NPA tout comme le gouvernement les ignorent délibérément, donc il cautionne les mesures liberticides imposées par le gouvernement.

Le NPA affirme qu'"*il faut des mesures qui répondent à l'urgence et aux causes profondes de l'épidémie*", mais il ignore les molécules qui depuis deux ans permettent de soigner cette maladie, ils ignorent que les tests PCR sont truqués pour faire croire à une épidémie et justifier l'état d'urgence et toutes les mesures liberticides.

Les arguments avancés par le NPA sont antiscientifiques et anti-ouvriers, un copier/coller de ceux de Macron, ils relèvent du déni et de l'imposture de la pire espèce. Le NPA est une organisation antisociale, antisocialiste, réactionnaire.

Pour rire, je leur ai envoyé par courriel, pas de réponse, normal, qu'est-ce que vous voulez qu'ils répondent en présence des faits ? A LO idem et deux autres blogs dits alternatifs, pas de réponse, ces gens-là nous, vous méprisent.

### **LO ou la voix de son maître. Jacques a dit... On croirait entendre Macron, Castex, Véran.**

- Devant la vague de cas positifs et de cas contacts attendue à cause de la propagation du très contagieux variant Omicron... 24 décembre 2021

- Face à la cinquième vague... 27 décembre 2021

- La principale mesure censée répondre à la progression de plus en plus rapide de l'épidémie avec l'arrivée du variant Omicron... 27 décembre 2021

- Ce durcissement du dispositif du passe sanitaire, qui va restreindre encore davantage la vie de quelque cinq millions de non vaccinés, peut-il enrayer la progression du variant Omicron ? Rien n'est moins sûr. 27 décembre 2021

LVOG - Poser la question c'est déjà de trop. C'est insinuer que ceux qui avancent cette mesure pourraient être bien intentionnés envers la population.

- L'humanité est aujourd'hui impuissante à venir à bout de l'épidémie... 27 décembre 2021

LVOG - On a affaire à des cinglés, des connards !

- Castex et Macron cherchent surtout à dissimuler la pénurie dans les hôpitaux... 27 décembre 2021

- En stigmatisant les non-vaccinés (...) le gouvernement cherche à cacher ses propres responsabilités... 18 décembre 2021

### **LO, une officine au service de l'Etat profond.**

LO - Russie : le régime policier à l'œuvre - 29 décembre 2021

L'ONG russe Memorial International, fondée en 1989 pour faire la lumière sur les victimes du stalinisme, a été dissoute par les autorités russes après des années de harcèlement, d'amendes et de procès.

LVOG - Lire l'article argumenté sur ce sujet dans la causerie de LVOG du 31 décembre 2021.

Tous les opportunistes partagent la même position, autrefois je les aurais rejoints, dorénavant c'est terminé, je ne participe plus à cette manipulation, désolé. Les mêmes ignorent les victimes de la vaccination en France ou dans le monde, notamment, vous comprenez.

### **L'Union populaire de LFI, POI et Cie., c'est le Front populaire dans l'Union européenne !**

LVOG - Les pathétiques contorsions d'un illusionniste. Si Mélenchon n'a rien retenu du trotskysme, en revanche il compte sur son inspiration qui vient du mitterrandisme pour nous sortir une énième mouture du Front populaire qui est la négation du socialisme.

Son discours consiste à flatter tous ceux qui peuvent servir sa candidature ou à réaliser la quadrature du cercle qui évidemment est vouée à l'échec, dans tous les cas de figure en ce qui nous concerne, je parle au nom des travailleurs dont il trahirait les intérêts s'il parvenait un jour à être élu exactement comme l'avaient fait avant lui tous ses prédécesseur issus de la social-démocratie depuis Léon Blum.

Quand Mélenchon n'est pas pour quelque chose, il est pour son contraire et vice versa. Quand il dit quelque chose, aussitôt après il sort qu'il ne l'a pas vraiment dit ou qu'il a voulu dire autre chose ou il pensait l'inverse de ce qu'il a dit et ainsi de suite. Il était pour la sortie ou la rupture avec l'UE, puis il ne l'était plus, puis il l'était mais pas tout à fait, sa rhétorique trahit ses réelles intentions, je crois que chacun l'aura compris. Qu'on ne compte pas sur nous pour le soutenir. Ceux qui s'encanailent avec ce démagogue ont perdu toute crédibilité, ils ne sont pas dignes de parler en notre nom, nous ne leur reconnaissons aucune légitimité.

- Présidentielle 2022: Mélenchon adoucit sa position sur l'Europe - Le HuffPost 3 janvier 2022

“La méthode a changé.” Invité de la matinale de France inter ce lundi 3 janvier, Jean-Luc Mélenchon a détaillé son changement de pied concernant l'Union européenne. Une position adoucie qui, espère-t-il, permettra “peut-être que certains fassent un pas” vers sa candidature à l'heure où le spectre d'une union de la gauche agite encore les débats.

En 2017, le chef de file de la France insoumise proposait un plan en deux parties: réformer Bruxelles de l'intérieur ou sortir des traités en cas d'échec. “L'Europe, on la change ou on la quitte”, résumait-il le 24 juin 2016, dans une note de blog publiée le lendemain du référendum sur le Brexit en Grande-Bretagne.

Cinq ans plus tard, cette expression bravache ne figure pas dans la nouvelle mouture de “L'Avenir en commun” (AEC) le programme des Insoumis pour la présidentielle 2022. Et pour cause : Jean-Luc Mélenchon parle désormais “d'opt out” ou de désobéissance ponctuelle, loin d'un Frexit éventuel.

“Au lieu d'avoir un débat idéologique et pour permettre peut-être que certains fassent un pas vers moi, je propose la chose suivante : le programme AEC quoiqu'il arrive, quoiqu'il en coûte, sera appliqué. Et si l'Union européenne s'oppose au contenu de ce programme, à ce moment-là nous pratiquerons ‘l'opt out’”, a-t-il ainsi expliqué avant de traduire : “nous n'appliquerons plus jamais en France un droit moindre que celui que nous avons déjà.”

En français, “opt out” signifie “se désengager.” Jean-Luc Mélenchon veut ainsi profiter des “options de retrait” qui s'appliquent, effectivement, à titre dérogatoire, au sein de l'Union.

“Il y a déjà de ‘l'opt out’ sur tout un tas de sujets et pas seulement du temps des Anglais, qui avaient fait ‘opt out’ sur les lois sociales.

Un changement stratégique assumé par les Insoumis. “Evidemment, on se perfectionne d'une campagne à l'autre et on examine les cas concrets”, a ainsi répondu le député des Bouches-du-Rhône, candidat à la présidentielle pour la troisième fois, pour qui “les conditions ont changé autour de nous, nous devons correctement évaluer le rapport de force pour être nous-mêmes dans un rapport de force.”

Et d'ajouter : “il faut se rendre compte que si nous venions à dire, comme les Anglais, ‘au revoir, on s'en va’, cela revient à dire qu'on donne les clefs du camion à la nation allemande, ce dont on il n'est pas question à mes yeux.”

Surtout, cette position quelque peu atténuée permet à Jean-Luc Mélenchon d'envoyer un message à ses différents concurrents à gauche à l'heure où la question des relations avec l'Union européenne s'affiche comme un des rares points de rupture entre socialistes, communistes, insoumis et écolos. “Sont-ils prêts à faire un pas vers moi ?”, s'est-il interrogé, toujours sur France Inter. C'est la toute la question, qui est sans doute déjà vite répondue. Le HuffPost 3 janvier 2022

---

## **ACTUALITE EN TITRES**

**Leur humanisme est la politesse des salauds... A l'heure où des sadiques maltraitent la population et particulièrement les enfants.**

## **Désormais, tous les élevages devront avoir un référent "bien-être animal" - francesoir.fr 3 janvier 2022**

### **Une mystification qui s'effondre.**

#### **Énergie. L'UE propose d'accorder au nucléaire et au gaz naturel un label "vert" - Courrier international 2 janvier 2022**

Le nucléaire et le gaz naturel pourraient être qualifiés de sources d'énergie "durables", selon un projet de labellisation verte dévoilé ce week-end par la Commission européenne. Défendu par la France et plusieurs pays d'Europe centrale, le texte provoque la consternation en Allemagne et chez les défenseurs de l'environnement.

Le vice-chancelier allemand Robert Habeck, vent debout contre le texte, a accusé la Commission de "greenwashing, en prétendant appliquer une politique verte, pour couvrir en réalité des pratiques destructrices pour l'environnement". Courrier international 2 janvier 2022

LVOG - Ils n'ont pas l'air con, demain ils feront les louanges du nucléaire et du gaz. Voilà un moyen particulièrement efficace pour les confondre et les broyer, c'est facile, cela ne coûte rien et c'est imparable. C'est comme cela qu'on démasque aussi les opportunistes. ils ne pourront pas nier ou dire que ce n'est pas vrai, puisqu'on reproduira leurs propres discours.

---

### **RÉSISTANCE A LA TYRANNIE ET ARGUMENTS POUR LA COMBATTRE.**

#### **Un vaccin qui rend malade, handicapé, tue.**

**- Corinne Lalo, grand reporter à TF1 : « Le vaccin a un effet hormonal délétère dans les ovaires. C'est aberrant. » - lemediaen442.fr 2 janvier 2022**

Le vaccin, Omicron... Les voix s'élèvent à mesure que les données apparaissent, les journalistes mainstream s'agacent eux-mêmes devant ce mensonge trop grotesque. Les digues commencent à tomber. La vidéo ci-dessous va certainement pousser les Français à réfléchir face aux propos de Corinne Lalo, journaliste spécialisée dans la santé depuis trente ans. Une attention particulière aux enfants et aux femmes.

Corinne Lalo — qu'on ne peut pas traiter de complotiste — est journaliste grand reporter à la télévision, spécialisée dans la santé. Elle a couvert de grandes affaires telles que celle du sang contaminé, du « nuage de Tchernobyl », de la vaccination contre l'hépatite B, la grippe H1N1 et du Mediator. Invité sur TV5 dans l'émission L'invité, le présentateur Patrick Simonin ose poser les questions interdites sur le vaccin comme, par exemple, l'effet hormonal dans les ovaires/testicules ou encore la dangerosité de vacciner les enfants. Les réponses de la journaliste grand reporter depuis trente ans, spécialisée dans la santé, est sans appel :

« Le vaccin anti-covid de Pfizer ou Moderna, selon les textes mêmes fournis par les laboratoires aux agences régulatrices comme l'Agence du médicament européenne, le disent. La protéine Spike

produite à partir du vaccin par le corps lui-même doit normalement plus ou moins rester à l'endroit de l'injection du vaccin. Mais, en fait, on la retrouve partout dans les organes. On la retrouve dans le cerveau et on la retrouve dans le foie. On la retrouve également — et c'est là qu'il y a un effet hormonal — dans les ovaires et dans les testicules Et dans les ovaires, ça a un effet délétère sur la formation des follicules et des ovules. » « On est toujours dans un produit qui est expérimental. C'est un produit qui est en phase d'essais cliniques, donc en matière d'essais cliniques, il faut être très, très prudent. Les essais cliniques ne seront finis qu'en 2023. Donc, il faut une extrême prudence avec un produit qui est expérimental. On ne l'utilise pas dans une vaccination de masse un produit qui est expérimental, ça n'a jamais été fait. C'est aberrant. » lemediaen442.fr 2 janvier 2022

<https://lemediaen442.fr/corinne-lalo-journaliste-grand-reporter-tf1-le-vaccin-a-un-effet-hormonal-deleter-dans-les-ovaires-cest-aberrant/>

La vidéo en entier 14mn.

- Corinne LALO : "Vaccins, médicaments et produits chimiques, on nous empoisonne !"

<https://www.youtube.com/watch?v=UGeFrgmqxyE>

### **En complément.**

- David Pujadas s'attaque frontalement au mirage Omicron, preuves à l'appui - lemediaen442.fr 1 janvier 2022

<https://lemediaen442.fr/david-pujadas-sattaque-frontalement-au-mirage-omicron-preuves-a-lappui>

---

### **Le Pr Eric Caumes est contre le pass vaccinal, contre la vaccination des enfants et pour l'immunité naturelle - lemediaen442.fr 3 janvier 2022**

Les digues n'en finissent plus de s'effondrer depuis l'apparition d'Omicron. Le variant, qui a la particularité de ressembler à un vaccin à virus vivant atténué — comme nous le dit le Pr Malone —, casse un peu les plans de vaccination de masse du gouvernement. Après Pujadas qui démonte, chiffres à l'appui, le mirage Omicron, nous voilà aujourd'hui en compagnie du Pr Éric Caumes qui effectue un virage à 180 degrés face à Laurence Ferrari dans la Matinale de CNEWS.

« J'étais pour le pass sanitaire... Mais là, le pass vaccinal, non ! On n'a pas à imposer aux gens de se faire vacciner alors qu'ils ont été infectés une semaine avant. Ce qui compte c'est d'être immunisé, et là l'infection naturelle c'est des centaines et des centaines de milliers de personnes depuis quinze jours et ça va encore être comme ça pendant un mois. » « Au moment de la vaccination des enfants, on vivait avec le Delta. Mais là, ça a changé. C'est Omicron maintenant, le problème n'est pas du tout le même, c'est un rhume chez les enfants et donc on ne va pas vacciner les enfants contre un rhume. Je pense qu'il y a d'autres priorités que de vacciner des enfants contre un rhume. » lemediaen442.fr 3 janvier 2022

<https://lemediaen442.fr/le-pr-eric-caumes-est-contre-le-pass-vaccinal-contre-la-vaccination-des-enfants-et-pour-limmunit-naturelle/>

### **Faites-le savoir.**

**- Images de Momotchi en direct de Suède : « Pas de distanciation, pas de masques, pas de pass... on vit ! » - lemediaen442.fr 2 janvier 2022**

Pendant que notre président s'amuse avec Véran et Castex à nous faire danser assis sur une chaise, à nous coller un masque en extérieur tout en nous disant de bien ouvrir les fenêtres une fois chez nous, en Suède, il se passe... qu'il ne se passe rien. Pas de masque, pas d'Omicron en vue, on peut faire la fête debout tout en dansant, distanciation inconnue. Zéro nouveau cas, zéro décès au 31 décembre. Voici les images de Momotchi postées sur son Telegram, images qui datent du 31 décembre 2021. Avant de visionner, on vous prévient, ça va vous mettre un coup !

Après ça, si vous ne vous rendez pas compte qu'on se fout de votre gueule...

<https://lemediaen442.fr/images-de-momotchi-en-direct-de-suede-pas-de-distanciation-pas-de-masques-pas-de-pass-on-vit/>

---

### **Les faits qui démontent leur machination.**

**- Non, les non-vaccinés ne saturent pas les réanimations !**

<https://www.youtube.com/watch?v=Or5KmoQhkdM>

---

**- "Il faut prendre conscience urgemment des problèmes de ces vaccins" - Jean-Marc Sabatier, partie 3 - francesoir.fr 31 décembre 2021**

<https://www.francesoir.fr/opinions-entretiens/jean-marc-sabatier-partie-3>

Jean-Marc Sabatier, directeur de recherche au CNRS et docteur en biologie cellulaire et microbiologie, affilié à l'institut de neuro physiopathologie à l'université d'Aix-Marseille.

---

**Le Pr Norman Fenton met au jour les failles du rapport de mortalité entre vaccinés et non-vaccinés. - lemediaen442.fr 3 janvier 2022**

Le Pr Norman Fenton met au jour les failles du système de rapport de mortalité entre vaccinés et non-vaccinés. Au final, les données de l'ONS (Office national de la statistique, en Grande-Bretagne) ne fournissent aucune preuve fiable que les vaccins réduisent la mortalité toutes causes confondues.

Prof. Norman Fenton : Les dernières données sur l'efficacité et la sécurité des vaccins au Royaume-Uni - January 2nd, 2022

<https://odysee.com/NormanFentonderni%C3%A8resdonn%C3%A9esefficacit%C3%A9ets%C3%A9curit%C3%A9vaccins:cdc2ad6a66fcb325e80be07347f5535cc02b0faf?src=embed>

PDF des principales diapositives de la présentation traduites (40 pages) : [https://drive.google.com/file/d/1aPy-yTd-94FYJf\\_u4joOO\\_LSVbcYYG1I/view](https://drive.google.com/file/d/1aPy-yTd-94FYJf_u4joOO_LSVbcYYG1I/view)

---

### **Boycott des réseaux sociaux !**

**- Twitter ferme le compte de Marjorie Taylor Greene (Parti républicain - ndlr), élue anti-vaccin et égérie des complotistes - BFMTV 3 janvier 2022**

L'élue controversée avait déjà vu son compte bloqué pendant une semaine en août parce qu'elle avait tweeté que les vaccins "ne fonctionnent pas". Samedi, elle avait encore évoqué, sans aucun élément factuel, "un nombre extrêmement élevé de morts dûs au vaccin contre le Covid". Dimanche, Marjorie Taylor Greene a vivement critiqué la sanction: Twitter "est un ennemi de l'Amérique et ne peut pas faire face à la vérité", a-t-elle écrit dans un communiqué. "Ce n'est pas grave, je vais montrer à l'Amérique qu'on n'a pas besoin d'eux." BFMTV 3 janvier 2022

---

### **LE RÉGIME FASCISANT, SES REPRÉSENTANTS ET SES COMPLICES.**

#### **Totalitarisme. Ils osent tout.**

**- École : Blanquer demande trois tests à chaque élève dès qu'un cas positif est détecté dans une classe - BFMTV 2 janvier 2022**

La nouvelle politique de "contact-tracing" passera par "la multiplication des tests et la participation des familles à ce dispositif fondé sur la responsabilisation", a indiqué le ministre de l'Éducation nationale.

Trois tests en quatre jours

Si un cas positif au Covid-19 est détecté dans une classe, tous les élèves devront faire trois tests en quatre jours. Le premier test négatif leur permettra de revenir en classe. "Ce qui change, c'est que désormais, quand la famille fera le premier test, elle recevra en pharmacie deux autotests gratuits, pour que les élèves se testent à nouveau à la maison à J + 2 et à J + 4", a précisé le ministre. Une attestation sur l'honneur des parents sera requise, indiquant que les tests ont été faits, et qu'ils sont négatifs.

La même procédure sera exigée auprès des enseignants vaccinés. "Il n'y aura donc pas d'isolement des personnes dont les tests sont négatifs", a détaillé Jean-Michel Blanquer.

Au vu du potentiel nombre de professeurs touchés par le coronavirus ou en garde d'enfants contaminés, il a expliqué suspendre "toutes les autres causes d'absence que la maladie – par exemple, les formations continues" et recruter "des contractuels et des vacataires".

Le ministère de l'Éducation nationale estime à "seulement 20% environ le nombre d'écoles primaires qui sont aujourd'hui équipées" de capteurs de CO2. "C'est davantage dans les collèges et les lycées mais cela reste totalement insuffisant", a pointé Jean-Michel Blanquer. Il a lancé un

"appel aux maires" à profiter du fond d'État de 20 millions d'euros pour doter leurs écoles en capteurs.

Pour encourager la vaccination des enfants de 5-11 ans désormais possible, le ministre a précisé que "des messages" seront envoyés aux chefs d'établissement et aux enseignants sur les modalités de vaccination.

Mais il prévient: "Il n'y aura pas de barnum dans les écoles". Et d'insister: "Ce sont les familles qui ont vocation à prendre rendez-vous et accompagner les enfants—dès lors évidemment qu'ils souhaitent les faire vacciner."

Sur les interactions en-dehors des cours, le ministre a indiqué vouloir les "restreindre au maximum." "Les cérémonies de vœux ou les moments de convivialité autour de la galette n'auront pas lieu et les réunions parents-enseignants auront vocation à se dérouler à distance", a-t-il détaillé. BFMTV 2 janvier 2022

LVOG - Il suffira d'avoir un gosse ou un adulte qui ait un test négatif pour le partager avec tout le monde et le tour est joué, le tyran Blanquer va te faire foutre !

---

### **Fabrication du consentement. 99,80% des personnalités et acteurs de l'éducation ne défendent pas le bilan de Macron sur l'école !**

LVOG - Le titre renvoie à leur méthode.

Si on additionne le nombre de conseillers municipaux, communautaires, métropolitains, départementaux, régionaux, les assemblées territoriales d'Outre-mer, les députés, les sénateurs, les députés européens et un président de la République, on arrive à 618.384 élus.

(Source : [https://www.francetvinfo.fr/replay-radio/le-vrai-du-faux/il-y-a-700-000-elus-aujourd-hui-en-france\\_1787661.html](https://www.francetvinfo.fr/replay-radio/le-vrai-du-faux/il-y-a-700-000-elus-aujourd-hui-en-france_1787661.html))

### **1.200 élus, personnalités et acteurs de l'éducation défendent le bilan de Macron sur l'école - Journal du Dimanche 2 janvier 2022**

<https://www.lejdd.fr/Politique/1200-elus-personnalites-et-acteurs-de-leducation-defendent-le-bilan-de-macron-sur-lecole-4085580>

LVOG - Sur 618.384 élus, 1.200 = 0,2%. Ils ne représentent même pas les 1% !

---

### **Le déshonneur suprême**

- Agnès Buzyn décorée de la Légion d'honneur: l'opposition dénonce "une provocation" - BFMTV 01 janvier 2022

---

### **Les fachos sont de sortie et toujours bien inspirés.**

**- Jean-Marie Le Pen appelle "les patriotes" à se faire vacciner contre le Covid-19 - BFMTV 2 janvier 2022**

Via un tweet publié ce dimanche après-midi, l'ex-leader du Front national a appelé ses partisans au vaccin contre le virus. BFMTV 2 janvier 2022

---

**Il faudrait l'euthanasier en urgence pour que ce criminel cesse de nuire à la santé de la population.**

**- Coronavirus : Une tribune invitant à ne pas systématiquement réanimer les patients non-vaccinés fait polémique - 20minutes.fr 2 janvier 2022**

La tribune-édito du professeur André Grimaldi, travaillant au CHU Pitié-Salpêtrière, dans le JDD ce dimanche.

« Une personne revendiquant le libre choix de ne pas se faire vacciner ne devrait-elle pas assumer en cohérence son libre choix de ne pas se faire réanimer ? », s'interroge le praticien. 20minutes.fr 2 janvier 2022

LVOG - Si nous étions au pouvoir, on lui retirerait immédiatement son diplôme de médecin, à vie.

---

**Ciotti nostalgique du duché.**

**- Éric Ciotti «appelle à la généralisation des masques FFP2» - Europe1 2 janvier 2022**

---

**L'espèce humaine n'avait pas mérité cela.**

**- Aurore Bergé demande des sanctions "à la hauteur de la violence et des menaces" contre les élus - BFMTV 2 janvier 2022**